

Medienmitteilung vom 7. Februar 2022

## **Neue Schneefräse in Betrieb**

**Die Säntis-Schwebebahn hat eine sicherere und umweltfreundlichere Schneefräse in Betrieb genommen.**

Seit der Eröffnung der Säntis Schwebebahn im Jahr 1935 werden die Strassen und Plätze auf der Schwägalp von den Mitarbeitern der Schwebebahn vom Schnee befreit. Dieselbe Mannschaft erledigt auch seit bald 90 Jahren den Winterdienst für die Pässstrasse zwischen Urnäsch und Rietbad im Auftrag der Kantone St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden. Ob frühmorgens um 5 Uhr oder spätabends – nach einem romantischen Sternenzauber auf dem Säntis – die Strassen sind geräumt. Für diese Arbeiten werden moderne Schneeräummaschinen eingesetzt, welchen den hohen Ansprüchen genügen müssen.

Nun wurde die in die Jahre gekommene Schneefräse ersetzt. Die hohen Belastungen und harten Bedingung haben ihre Spuren hinterlassen und die Verfügbarkeit hat deutlich abgenommen. Die neue Schneefräse bietet eine grössere Leistung, erhöht die Sicherheit und den Komfort für den Maschinisten und schont die Umwelt durch weniger Verbrauch und deutliche geringeren Schadstoffausstoss.

Nach einer kurzen Schulung haben die Maschinisten der Säntis Schwebebahn schnell die ersten erfolgreichen Einsätze mit dem modernen Fahrzeug geleistet.

### **Säntis-Schwebebahn AG**

Der Säntis ist eines der beliebtesten Ausflugsziele in der Tourismusregion Bodensee. Wir sind bekannt durch die Schwebebahn, die Gastronomiebetriebe auf dem Berg und auf der Schwägalp, das Hotel, den NaturErlebnispark und die vielfältigen Möglichkeiten in einer einzigartigen Berglandschaft. Innovation zeigt sich mit dem 3\* Superior-Hotel mit der grosszügigen Gastronomie auf der Schwägalp und der Erlebniswelt auf dem Säntis.

### **Kontakt**

Michael Wehrli, Leiter Technik  
+41 71 365 65 72  
michael.wehrli@saentisbahn.ch